



ANDEPETROL
ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS
PETROLEROS DE COLOMBIA
Personería jurídica N° 334 Febrero 11/72
Carrera 10-18-44 piso 3° Tel. 4747031
E-mail: andepetrol@hotmail.com
Web www.andepetrol.org
Bogotá D.C.
Afiliada a C.P.C.

ASOCIACION NACIONAL DE PENSIONADOS PETROLEROS DE COLOMBIA ANDEPETROL

PROPUESTA DE UNIDAD

La Asociación Nacional de Pensionados Petroleros de Colombia, ANDEPETROL, es una asociación que tiene la personería jurídica N°334 DE FEBRERO 11/72, es decir tiene 49 años de existencia. Fue fundada por veteranos exdirigentes sindicales del sector de los hidrocarburos. Nació con una clara inspiración de servicio y defensa de los intereses de los hombres y mujeres que por muchos años fueron trabajadores del sector y las/os que por efectos de la sustitución pensional han quedado con este sagrado derecho.

También, pueden ser afiliados a ANDEPETROL los pensionados o jubilados de las Sociedades Administradoras de Fondos de Pensiones y de la Administradora Colombiana de Pensiones COLPENSIONES, que provengan del sector de los hidrocarburos.

Es decir, somos una asociación de tipo nacional y se pueden constituir subdirectivas en cualquier municipio, departamento o región de Colombia.

ORGANIZACIÓN

Su máxima autoridad es el congreso que se reúne cada 3 años, donde se elige junta directiva Nacional, se reforman estatutos si es necesario y se aprueban políticas que favorezcan a la organización y al conjunto de los afiliados/as.

En la actual Junta Directiva, hay 3 compañeros jubilados de Ecopetrol, dos de la Exxon Mobil, más la secretaria de actas de Exxon móvil y dos compañeros de la secretaria de salud pensionados de Ecopetrol. En la junta hay 4 hombres 2 mujeres.

SECRETARIAS

Además de la Secretaria General, ANDEPETROL tiene las siguientes secretarías:

- ✓ Secretaria de Educación.
- ✓ Secretaria Jurídica
- ✓ Secretaria de Paz.
- ✓ Secretaria de la Mujer
- ✓ Secretaria de Bienestar
- ✓ Secretaria de Prensa y Propaganda
- ✓ Secretaria de Relaciones Internacionales
- ✓ Comisión Nacional de Salud.

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

PRINCIPIOS

El accionar de la Asociación Nacional de Pensionados/as Petroleros de Colombia se basa en los siguientes principios:

1. La fraternidad
2. La solidaridad
3. La unidad
4. La vida
5. La paz
6. La naturaleza
7. El respeto por la diferencia
8. La igualdad de género
9. La responsabilidad
10. La honestidad

TRABAJO CON LOS PENSIONADOS y ASOCIACIONES DE ECOPETROL

Desde hace 6 años nuestra asociación viene planteando la necesidad de buscar puntos de unidad que nos permitan tener otra proyección como pensionados en la defensa de nuestras conquistas prestacionales, como son: la salud, pactada en la convención colectiva de trabajo USO-E.C.P., nuestras pensiones, y el plan educacional.

Estas prestaciones conseguidas con mucho sacrificio se encuentran en grave peligro de desaparecer por toda la política de la administración de la empresa y del gobierno.

Nuestra asociación ha estado al tanto de esta situación, ha elaborado documentos sustentando porque está en peligro nuestras prestaciones, ha solicitado en infinidad de ocasiones reuniones con la administración de Ecopetrol pero ha sido inútil, Andepetrol ha solicitado en numerosas oportunidades que los pensionados tenemos el derecho hacer parte de la Comisión Nacional de Salud y de las comisiones regionales de salud, pero se nos ha negado este derecho.

Andepetrol tiene clara su postura anti patronal y en este sentido ha publicado números documentos con un claro contenido político en relación con la privatización de Ecopetrol, el asesinato de líderes sociales y el movimiento pensional.

Ha elaborado documentos varios de carácter nacional, como organización que esta insertada en el movimiento social, participa en el Comité Nacional de Paro, hace parte del Pacto por la Salud y la Vida, plataforma de más de 130 organizaciones de la salud, profesionales de la medicina, sectores sindicales, sociales y pensionales. Andepetrol ha manifestado su postura frente a la política petrolera, la privatización de Ecopetrol somos partidarios de un modelo de transición energética social y democrática.

Andepetrol elaboro dos documentos con un gran sentido de análisis, serios sin especular. Un documento sobre del significado del proyecto de ley 010 que reforma todo el régimen de salud en Colombia y que afecta nuestro régimen exceptuado.

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

El otro, es sobre el estado actual de nuestro fondo de patrimonios autónomos, esto con el fin de sustentar desde el punto de vista económico porque los pensionados de Ecopetrol tenemos pleno derecho al aumento anual de la mesada más favorable entre el I.P.C y el salario mínimo, sin poner en peligro la estabilidad del fondo.

La representatividad de todos los pensionados en el Fondo de los Patrimonios Autónomos, en la actualidad, la ejerce el actual Vicepresidente de Andepetrol, compañero: Florentino Martínez, quien ha realizado aportes significativos en propuestas y ha entregado informes periódicos, los cuales hemos publicado en boletines y en las redes sociales, ha estado y vigilante sobre el manejo de nuestro fondo, hemos propuesto que sigamos siendo representados en el fondo por el compañero FLORENTINO MARTINEZ en las próximas elecciones.

ESTATUTOS

En el mes de mayo del 2019 realizamos una Asamblea Nacional de Delegados para aprobar una reforma estatutaria, teniendo en cuenta las recomendaciones previas que una reunión de Asociaciones de pensionados de Ecopetrol habíamos realizado dos meses antes, en el sentido de adecuar los mismos a las necesidades y expectativas de las asociaciones, para lograr la fusión de todas ellas en una sola.

Por lo tanto, Uno de los puntos de preocupación en ese momento fue que al convertirnos en una Asociación Nacional como quedarían los bienes y fondos de las diversas asociaciones, todo quedo claro en el capítulo 6 de estos estatutos: los bienes seguirán siendo de propiedad de cada subdirectiva.

En esta nueva etapa, Andepetrol ha constituido dos subdirectivas: una en el departamento de Santander y otra en el departamento del Huila. Y nos aprestamos a constituir otras subdirectivas, la pandemia y las medidas de autoprotección nos han impedido continuar en la tarea.

OBJETIVO INMEDIATO: LA UNIDAD

De otra parte, desde hace 6 meses lanzamos la propuesta de constituir una Coordinadora de Nacional de Asociaciones y 7 de ellas aceptaron la idea. Es una muestra de la necesidad de la unidad, sin embargo, hay por lo menos unas 9 o 10 asociaciones que no participan en esta propuesta a pesar de nuestra insistencia, tampoco proponen nada.

En este sentido, ponemos a consideración de todas las Asociaciones de Pensionados de Ecopetrol se fusionen a ANDEPETRO, y se constituyan en subdirectivas, tenemos estructura, experiencia y nuestra disponibilidad de fortalecer este proceso unitario e invitamos a todas las asociaciones de pensionados/as de Ecopetrol a no pensarlo más y dar el paso hacia la fusión, que nos coloque en otra dimensión una asociación con poder que ECP y el gobierno nos respete y reconozca nuestra vocería y representación de los pensionados que atienda y resuelva nuestras reclamaciones.

Andepetrol es afiliada a la Confederación de Pensionados de Colombia C.P.C. una central democrática, seria y representativa, a su vez hacemos parte de su comité ejecutivo.

LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA

En síntesis, compañeras y compañeros, consideramos como un grave problema, que nosotros los y las pensionadas continuemos divididos en más de 15 asociaciones y no podamos enfrentar unitariamente a la administración de Ecopetrol para que nuestras prestaciones que aun conservamos, perduren en el tiempo y no nos sean arrebatadas por falta de unidad y organización.

No podemos olvidar que este gobierno representa los intereses de los poderosos financieramente y gobierna íntegramente para ellos. Nuestro régimen de salud está en peligro, nuestro Fondo Pensional está en la mira de una reforma pensional.

Proponemos que nos reunamos el próximo 18 de marzo del 2021 únicamente para discutir y llegar a un acuerdo en este punto.

UNIDAD, UNIDAD, UNIDAD, UNIDAD, ES HOY O NUNCA O NOS UNIMOS O NOS UNIMOS

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL DE ANDEPETROL

JUNTA DIRECTIVA ANDEPETROL SECCIONAL SANTANDER

JUNTA DIRECTIVA ANDEPETROL SECCIONAL HUILA



LOS TRABAJADORES DE HOY SERAN LOS PENSIONADOS DEL MAÑANA